

LA ROUTE LA PLUS COURTE, N'EST PAS TOUJOURS LA PLUS BELLE

Paroles : Pierre LEBRUN – Musique : Jean-Philippe GALERIE

Disque : *Mes 70 printemps*

Pierre LEBRUN et Jean-Philippe GALERIE sont à la fois artistes-auteurs-compositeurs et au service d'un label discographique. Pierre gère avec brio la plus importante des maisons d'édition religieuses : ADF-BAYARD-Musique. Jean-Philippe participe au suivi des productions discographiques du label. La démarche d'ADF-BAYARD Musique s'appuie également sur une équipe constituée d'artistes très impliqués dans la catéchèse et l'animation pastorale qui se produisent dans les écoles, les paroisses et les rassemblements en France et dans les pays francophones.

Jean-Claude a enregistré bon nombre de ses Cd au 23 rue de la Houssaye à Saint Laurent du Mottay (49). Les orchestrations de Jean-Philippe révèlent toujours une réelle compétence.

- 1.- Partir un beau matin, au lever du soleil
Et dès les premières heures, sentir la liberté
On rêve toujours de s'évader, on veut toucher le ciel
La route la plus courte n'est pas toujours la plus belle.

Refrain :

**Sur la route, Ma solitude m'a tant appris sur moi
Parfois les paysages ne défilaient plus droit
Alors j'étais perdu au milieu de mes doutes
Dans le doute Ma solitude m'a tant appris du monde
Et puisque finalement notre terre est bien ronde
J'ai toujours retrouvé mon chemin et ma route.**

- 2.- Poursuivre le chemin, un carrefour plus loin
Pas le temps de savoir quel était le bon choix
On voudrait tous aller tout droit Sans détour, sans ravins,
La route la plus courte n'est pas toujours la plus belle.
- 3.- La même destination, le même itinéraire
Les habitudes prennent leur place au fil du temps
On connaît bien les mauvais vents Les tempêtes d'hiver
La route la plus courte n'est pas toujours la plus belle.
- 4.- Une seule certitude, ne pas faire demi-tour
Malgré les imprévus, la peur de l'accident
On veut faire des pas de géant Gagner une heure, un jour.
La route la plus courte n'est pas toujours la plus belle.